

Vos questions / nos réponses

## maladies drogue

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/02/2018 11:17

Quels maladies graves peuvent être engendrer par la prise de drogues tels que le cannabis ou la cocaïne ?

---

**Mise en ligne le 15/02/2018**

Bonjour,

Vous souhaiteriez connaitre les maladies graves pouvant être engendrées par des consommations de cannabis et cocaïne.

Nous vous invitons à parcourir les fiches détaillées de ces produits dont nous vous mettons les liens en fin de message.

Bien cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Fiche sur le cannabis](#)
- [Fiche sur la cocaïne](#)